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Cultura: Iozzelli 

(Fondazione 

Pistoia), 'senza 

investimenti non 

c'è futuro per 

Italia' 

testo 

Roma, 18 lug. (AdnKronos) 

(Mat/AdnKronos) 

(di Mattia Repetto) - "Un Paese che non 

si preoccupa di investire nella 

formazione dei giovani e nella cultura è 

un Paese che non andrà da nessuna 

parte. Perché il futuro del mondo è dei 

giovani e quello che ne sarà si gioca 

sulla conoscenza, sulla scienza e sulla 

capacità di apprendere". Lo dice 

all’Adnkronos il presidente della 

Fondazione della Cassa di Risparmio di 

Pistoia e Pescia, Luca Iozzelli, 

commentando i tagli ai fondi che ogni 

anno vengono operati su cultura e 

scuola al momento della legge di 

bilancio. "Non voglio esprimere giudizi 

sull’operato dell'attuale governo – 

precisa – ma se non si investe in questo 

senso, significa tarpare le ali al Paese".  

  

Proprio sul fronte culturale, la 

Fondazione guidata da Iozzelli da dieci 

anni promuove a fine maggio, a Pistoia, 

il festival 'Dialoghi sull’uomo'. Un 

appuntamento che ha totalizzato 
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200mila presenze nel decennio e che 

testimonia quanto "l'attenzione nei 

confronti del tema sia molto importante 

e molto vasta. Per noi – racconta Iozzelli 

– è stata un po' una scommessa, in una 

città dove non c'è nemmeno l’università. 

E invece abbiamo scoperto che 

declinando in più maniere gli argomenti, 

l’interesse delle persone rispetto alla 

cultura umana si è dimostrato 

assolutamente importante. Lo dicono i 

numeri di un appuntamento atteso non 

solamente dalla città. I biglietti che 

mettiamo a disposizione vanno subito 

esauriti e non dimentichiamo che si 

tratta di un festival che dura pochi 

giorni. Insomma – dice ancora – 

l'interesse è altissimo".  

 


